

みいつけた！



六ヶ所村の魅力を発掘・発見・発信！

六ヶ所の魅力を紹介しました！

11月29日(火)の午後1時30分から、再処理企業協議会主催の記念講演会に行ってきました(館長)。再処理企業協議会は、2012年11月27日に設立され、毎年11月に記念講演会を開催されているそうです。場所は、日本原燃(株)構内、再処理センター 会議室で、参加者は32名でした(新型コロナ感染防止対策のため)。演題は、「六ヶ所村の魅力発見！～ろっかしよ縄文1万年から六ヶ所村の開拓の歴史～」でした。参加者のうち、村内出身者は1名で、周辺市町村や県外からの方が多く来られていました。「是非、六ヶ所村の魅力を知ってもらい、愛着を持って働いていただければな」と、思いながら講演いたしました。

【講演の主な内容】

- 1 六ヶ所村立郷土館の紹介と1万年にわたる縄文時代の遺跡と出土物
- 2 郷土館事業の「ふるさと歴史散歩」の紹介(泊海岸・大砲場・山城・森林鉄道トレッキングツアー、地層化石・遺跡巡り・次世代エネルギーパークツアー等)と戦後の開拓、むつ小川原開発と遺跡について

この度は、再処理企業協議会様に大変お世話になりました。改めてお礼申し上げます。これからも六ヶ所村の魅力を発掘・発見・発信していきます！

※郷土館のオンライン見学も実施しております。遠慮なくご相談ください。



講演を行う館長



講演会の様子